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在洛阳师范学院的一间教室内，
记者见到了任飞和白墨。还在读大学
的他们已是我市U08D青年艺术联盟
的领军人物。

任飞说，攒零花钱买CD、买磁带这
些事儿他都干过。遗憾的是，他一直没

有机会去现场听唐朝乐队的演唱会。“这
次演唱会，我一定不会错过。”任飞说。

有人觉得摇滚乐是一种发泄内心
情绪的音乐，但白墨觉得一些轻摇滚
乐也非常有震撼力，她希望更多的人
能了解摇滚乐，爱摇滚乐。

今年40岁的市民赵海舰，16岁时
正在北京当兵。他回忆说，一个星期
天，他和几个战友去逛街，无意间看到
一张宣传画上印有崔健的照片，因为
好奇，他买了一盘《新长征路上的摇
滚》的磁带。初次接触摇滚乐，他没听
懂唱的是什么，但这种发自肺腑的声

音一下子就迷住了他。
之后，赵海舰还陆续到全国各地

去听唐朝乐队、何勇的演唱会，回想起
当时在唐朝乐队演唱会上万人大合唱
的情景，赵海舰现在仍激动不已。“我
特别想在这次演唱会上再次体验大家
一起呐喊的感觉。”

70后 那是发自肺腑的声音□本刊记者 李雨璐

本刊上周三刊发的《摇滚之年high
起来》受到市民的广泛关注。

“洛阳已经有很多年没举办过摇滚
演唱会了，听说这次谢天笑、何勇、唐朝

乐队等都会来，我特别期待。这也让
我回忆起上学时省下饭钱

买摇滚歌手 CD、磁
带的事儿。这次

演 唱 会 可 以 让
我和喜欢摇滚

的朋友聚在
一起，回忆
共有的摇
滚 梦 。”
市 民 曹
国梁说。

80后 现场感受震撼和感动

记者在老城区八角楼附近的一家
琴行见到马睿智时，他刚教完一节吉
他课。今年30岁的他，走出校门后开
了一家琴行，还跟朋友一起组建了一
支名叫“教父”的乐队。

“第一次接触摇滚乐，是通过我哥
哥上大学前留给我的磁带和CD。那
盘谢天笑的《冷血动物》被我反复听了

很多遍。”马睿智说。
“我们琴行经常会为一些摇滚音

乐会提供设备支持，以帮助更多的年
轻人完成他们的摇滚梦。希望有一
天，我的乐队能进行一场专场表演。”

马睿智说：“喜爱摇滚乐的人无法
拒绝现场，那种震撼和感动，是在CD
和磁带里感受不到的。”
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